



ふてんまっこだより

令和4年9月30日
宜野湾市立普天間幼稚園
電話 892-2665
仲松 由喜子

楽しかった運動会！応援ありがとうございました。

去った9月25日の運動会（体育発表会）では、子供たちが楽しみながら自分たちの演技に取り組む姿が見られました。当日、朝、まさかの雨天により開催方法がなかなか定まらず、結果、場所や時間の大きな変更がなされました。どうなるかと思いきや、子供たちはしっかりと自分たちの種目をやり切りました。

当初の計画では、幼稚園の種目は[かけっこ→リズム]という流れがあり、お互いの動線をしっかり確認し合っていたのですが、当日の急な変更によりそれほど動じず、堂々としていた子供たちひとりひとりの適応する力にとっても感心しました。園に帰ってから「楽しかった」「またやりたい」など感想を言う子供たちへ、大きな拍手を送りました。

また、子供たちが自分なりに取り組み、持っている力を発揮することができたのは、きっと保護者の皆さまの温かい声援も大きいと思います。ご理解ご協力ありがとうございました。



* 玄関前の掲示写真もぜひご覧ください。

運動会を終えて・・・

運動会のご褒美として、年中児は木のぼっくり、年長児は個人縄をプレゼントしました。年長児は、後日、みんなで小学校の運動場で縄跳びや大縄をしました。また、年中児は、自分のぼっくりに絵を描き、完成した後、園庭で遊び始めています。どちらも初めて挑戦する子もいれば、経験したことがある子もいます。

運動会に向けて取り組む中でできた友達とのつながりや、共通の目的に向かう体験をいかし、今後、友達と教え合ったり競い合ったりしながら、さらにつながりを広げ充実した生活をおくってほしいなと願います。



幼稚園 環境ボランティアについて

10月より月に数回程度、保護者ボランティアを募ることができたら・・・と考えています。たとえば、絵本室にある絵本修理や整理、園庭内の栽培物の整備などです。

早速ですが、10月は下記の内容でご参加して下さる方がいらっしゃいましたらありがたいです。

- 日時 10月7日（金）・12日（水）・19日（水） 11:00～11:45
- 内容 絵本室の絵本の整理、7日（金）は貝細工教室のお手伝いです。

よろしく
お願いします！！